

NEWSLETTER

Septembre 2021



AU SOMMAIRE

- Les prix du pétrole brut en baisse
- PMB signe le PIA - Financement à hauteur de 3% pour les travaux des communautés d'accueil sur la pollution causée
- Adoption par le Sénat d'un projet de Loi sur l'industrie pétrolière
- La NNPC réalise 287 Milliards de bénéfices après 44 ans



LES PRIX DU PÉTROLE BRUT EN BAISSSE

Le pétrole brut West Texas Intermediate (WTI) a baissé de 0,80 % pour s'établir à 67,81 dollars le baril, et le brut Brent, référence internationale basée à Londres, est également passé sous la barre des 70 dollars le baril pour la première fois en trois mois.



La propagation rapide du varia Delta du coronavirus dans le monde a provoqué une chute des prix du pétrole brut, imputée aux inquiétudes relatives à la demande de carburant. En raison de la mauvaise conjoncture mondiale, le produit de base énergétique a accusé une chute après une baisse relative. En raison d'une forte réduction des stocks américains et de la reprise partielle de la production mexicaine, la baisse du brut a été bien circonscrite.

La livraison de pétrole brut pour septembre a chuté de 24 Rs, soit 0,47 %, à 5 033 Rs par baril à 16 h 53. La valeur des contrats de septembre et d'octobre négociés jusqu'à présent est de 753,11 millions de Rs et de 10,52 millions de Rs.



PMB SIGNE LE PIA, - FINANCEMENT À HAUTEUR DE 3% POUR LES TRAVAUX DES COMMUNAUTÉS D'ACCUEIL SUR LA POLLUTION CAUSÉE !

Le Petroleum Industry Bill 2021 a été promulgué par le président Muhammadu Buhari, quelques semaines après l'adoption du projet de loi par l'Assemblée nationale.

La loi sur le secteur pétrolier établit un cadre juridique, de gouvernance, réglementaire et fiscal pour l'industrie pétrolière nigériane, ainsi que pour le développement des collectivités d'accueil.

Le texte est resté en suspens à l'Assemblée nationale pendant plus de dix ans, les sessions successives du Sénat et de la Chambre des représentants n'ayant pas réussi à faire adopter ses dispositions relatives à de vastes changements dans le domaine du pétrole et du gaz.

L'adoption définitive du projet de loi le 15 juillet a été marquée par une polémique concernant l'attribution de 3 % des revenus aux collectivités d'accueil du delta du Niger et de 30 % à un fonds destiné au développement pétrolier dans les bassins frontaliers, principalement dans les États du Nord.

Le Forum des gouverneurs du Sud et les représentants de la région Sud-Sud, notamment l'ancien Ministre Edwin Clark, ont rejeté ce quota. Les représentants de la région voulaient 10 %, ou au moins 5 %, comme l'avait précédemment adopté la Chambre des représentants.

Les responsables de l'Assemblée nationale, menés par le président du Sénat Ahmad Lawan, ont écarté ces objections et harmonisé la loi, la rendant ainsi apte à être signée par le président. La ratification de la loi par M. Buhari, lundi, témoigne de son accord avec la clause relative aux 3 %.

A photograph of a sign mounted on a structure. The sign features the Nigerian coat of arms in the center, with the words 'YOU ARE WELCOME' written in green capital letters on either side. The background is a light blue sky.

ADOPTION PAR LE SÉNAT DU CHANTIER D'UN PROJET DE LOI SUR L'INDUSTRIE PÉTROLIÈRE

Le Sénat a adopté le projet de loi sur l'industrie pétrolière (PIB), après l'examen par les législateurs du rapport des commissions conjointes sur le pétrole (amont et aval) et les ressources en gaz, jeudi. L'adoption du projet de loi fait également suite à une séance à huis clos avec le Ministre d'État au pétrole, Timipre Sylva, et le Directeur Général de la Nigerian National Petroleum Corporation (NNPC), Mele Kyari. La réunion a duré près de deux heures. Les deux hommes se sont exprimés devant le Sénat pour présenter les détails techniques de la législation aux parlementaires et leur apporter des clarifications le cas échéant.



Dans le projet de loi adopté, le Sénat a approuvé un mécanisme de financement de 30 % des bénéfices de la NNPC provenant du pétrole et du gaz en faveur des bassins frontaliers. Ce fonds est destiné à l'exploration pétrolière dans les États frontaliers. Cependant, dans le rapport vu par PREMIUM TIMES, les États désignés comme bassins frontaliers n'étaient pas clairement spécifiés, alors que l'adoption du projet de loi a été précédée de désaccords et de divisions entre les parlementaires.



LA NNPC RÉALISE 287 MILLIARDS DE BÉNÉFICES APRÈS 44 ANS

Le président Muhammadu Buhari a annoncé jeudi un bénéfice après impôt de 287 milliards de dollars pour la Nigerian National Petroleum Corporation (NNPC) pour 2020. C'est la toute première fois que la société annonce un bénéfice en 44 ans d'existence, a souligné M. Kyari, ajoutant que cet exploit a été réalisé avec le soutien du Président. Ce résultat n'aurait pas été possible sans le soutien du Président, qui pilote les activités en tant que Ministre des Ressources Pétrolières. Grâce à son implication dans l'examen de nos activités, tant au niveau du Conseil d'Administration que de la direction, afin de s'assurer que la société se porte bien et qu'elle soit responsable devant le peuple nigérian, cette étape a été franchie.

Au cours de l'exercice 2020, nous avons engagé tous nos fournisseurs et avons insisté sur une réduction des coûts d'au moins 30 %, ce qui a permis de réduire la plupart de nos achats de 30 %. Nous avons saisi l'opportunité d'être plus efficaces en automatisant notre système et nos processus, créant ainsi un fonctionnement plus rapide et réduisant in fine les coûts logistiques qui venaient s'ajouter à notre activité. L'emprunt à un taux plus faible en 2020 nous a également servi à réduire le coût de production. Le Directeur Général a en outre déclaré que le Conseil d'Administration déciderait du versement de dividendes ou du transfert des bénéfices vers la capitalisation de la société, notant que la loi sur l'industrie pétrolière (PIA) indiquait clairement comment la NNPC allait évoluer.

Le PDG de la Nigerian National Petroleum Corporation (NNPC), Malam mele Kyari, a expliqué comment la société a réalisé 287 milliards de bénéfices après impôts en 2020. M. Kyari, qui s'est adressé aux journalistes à Abuja, a fait remarquer que, bien que les bénéfices soient colossaux, ils ne sont pas pour autant suffisants pour la Nation.

Commentant la manière dont la société a pu faire des bénéfices, il a déclaré que le processus a commencé en 2015 avec l'administration du Président Muhammadu Buhari, et la décision de réduire les coûts, d'être plus efficace et d'assurer la transparence et la conformité. Il a déclaré que le leadership du Président a donné à la compagnie une opportunité de procéder différemment, ajoutant que la poursuite des idées de l'ancien Directeur Général de la NNPC alliées au nouveau concept ont permis d'obtenir des résultats remarquables.

La famille NNPC est très fière de ce moment pour nous et pour nos actionnaires car nous ne déclarons plus de pertes. Nous sommes passés d'une situation de perte de 803 milliards # en 2018, réduite à 1,7 milliard en 2019 et en 2020, nous réalisons un bénéfice après impôts de 287 milliards #. Cela constitue sans aucun doute un progrès considérable mais en aucun cas suffisant. Nous sommes la plus grande entreprise d'Afrique, nous détenons la plus grande réserve de pétrole et de gaz de toute l'Afrique et de nombreux pays du monde, nos potentiels sont bien plus importants que cela. Cette société est une société à bénéfices de mille milliards de naira, a-t-il dit. Il a également noté qu'avec le soutien continu du Président et du Ministre d'État des Ressources Pétrolières, la société passerait au niveau supérieur afin de mieux servir les Nigériens.

Il a ensuite félicité les membres du conseil d'administration, les dirigeants syndicaux et l'équipe de direction pour le soutien et le travail d'équipe qui ont permis de franchir cette étape. "Nous ne sommes plus un fardeau dans ce pays, nous rendons service aux populations de différentes manières, mais surtout, nous ajoutons une plus-value réelle à la richesse de notre pays", a-t-il ajouté. Dans son allocution, le Ministre d'État des Ressources Pétrolières, le Chef Timipre Sylva, a déclaré que nous étions à l'ère de la réussite pour la société et le secteur en général. Nous venons de réaliser le PIA et maintenant nous faisons des bénéfices en tant que société. C'est la première fois que cela se produit en 43 ans d'existence de la société et je suis fier de vous, de la direction et du personnel de la société. "C'est une étape capitale, la première fois que la NNPC réalise des bénéfices ».



CONTACTEZ-NOUS

- **Notre site web** : www.nigeria-one.com/fr/
- **Téléphone** : (800) 456 78 90
- **Par e-mail** : contact@nigeria-one.com
- **Adresse** : New Lenox, Nigeria, IL 55030
- **Rejoignez-nous sur les réseaux sociaux :**

